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Ao primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

dezessete horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento 

Senador Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número cento e vinte da atual legislatura, com a presença dos 

Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi 
Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo 
Fernandes, Marcus Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e 
Sérgio Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, 

solicitou ao Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares, que Ana oportunidade 

ocupava a cadeira do 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos 

Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos Vereadores Jocimar 

Vaz Freire e Marcelo Souto Padilha. Justificadas. Em seguida o Sr. Presidente 

solicitou ao Vereador Caio Rocha de Souza, que fizesse a leitura do seguinte texto 

bíblico: João, Capítulo 01, Versículos de 01 à 05. Em sequência, foi lida e 

aprovada a ata do dia 29 de agosto de 2022. Prosseguindo o Sr. Presidente 

solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte 

correspondência: 01) Ofício 083/2022 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Social respondendo o ofício nº 092/2022; 02) Ofício 084/2022 da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Social respondendo o ofício nº 091/2022; 03) Ofício 

193/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando Projeto de Lei; 04) 

Ofício 195/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando Projeto de Lei; 

05) Ofício 196/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando Projeto de 

Lei; 06) Ofício 199/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando Projeto 

de Lei. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e 

Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza 

- À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

disponibilizado um varredor para a Rua João D’agosto, tendo em vista que a 

referida rua está sem varredor há muito tempo. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha 

de Souza - À Empresa Águas do Rio - Solicitação no sentido de que sejam 
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realizados os devidos reparos no vazamento localizado no Morro dos Operários 

(próximo ao Cemitério), no Distrito de Paraíso do Tobias. Aprovado. 03) Vereador 

Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja requerido a Empresa JRN a realização dos 

devidos reparos no calçamento da Rua Nabor Alvim Braga, tendo em vista que a 

referida firma fez uma vala para colocar a tubulação e até o momento não 

efetuaram os devidos reparos. Deferido. 04) Vereador Aimoré da Silva Almeida - 

Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja realizada uma limpeza 

no Ribeirão Santo Antônio, tendo em vista que existe uma grande quantidade de 

árvores caídas dentro dele e ele se encontra bastante assoreado. Esclarecemos 

que a limpeza poderia começar na Comunidade do Conde e depois ir subindo com 

a utilização de uma retro. Deferido. 05) Vereador Aimoré da Silva Almeida - Ao 

Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja estudada a possibilidade de 

criar um cargo de mediador na Prefeitura de Miracema, tendo em vista que existe a 

necessidade desse cargo no Município. Solicitamos, ainda, que sejam abertas as 

vagas no próximo concurso. Deferido. 06) Vereador Aimoré da Silva Almeida - Ao 

Presidente da Câmara Municipal de Miracema - Solicitação no sentido de que seja 

estudada a possibilidade de colocar um retro projetor, para mostra imagens, e 

montar uma vídeo conferência na Audiência Pública que será realizada no dia 20 

de setembro. 07) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que sejam realizados os devidos 

reparos em toda a extensão da cerca localizada no entorno do Parque Natural 

Municipal Dr. Walquer de Oliveira Souza - Núcleo 02. Esclarecemos que toda a 

extensão da cerca se encontra com avarias, facilitando a entrada de gados e 

cavalos no interior do Parque. Deferido. 08) Vereador Sérgio Adrian de Souza, em 

conjunto com os Vereadores Genessi Rodrigues da Silva e Carlos Magno de 

Souza Peres - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que seja realizado o recapeamento da Rua Carolina de Azevedo Leite e 

nas ruas transversais. Esclarecemos que as ruas se encontram com muitos 

buracos, causando transtornos às pessoas que ali transitam. Deferido. 09) 

Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação 
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no sentido de que envide esforços a fim de que seja disponibilizado mais um 

veículo para levar os pacientes ao Município de Muriaé. De acordo com a 

informação de pacientes, alguns fazem radioterapia na parte da manhã e precisam 

esperar mais ou menos até às 19h para virem embora, depois que todos forem 

atendidos. Sugerimos que o veículo que vai cedo, traga os pacientes que foram 

atendidos na parte da manhã e na hora do almoço, assim seria enviado um outro 

veículo para trazer os pacientes que forem atendidos na parte da tarde. Deferido. 

10) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam realizados os devidos reparos 

nas tampas de dois bueiros localizados na Rua Edson Alvim de Barros e Avenida 

Nilo Peçanha (em frente à Madeireira do Sr. Ivomar). Deferido. 11) Vereador 

Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de Educação, com vista ao 

Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

elaborado um Plano de Cargos para comtemplar os servidores que ocupam os 

cargos de Secretário Escolar. Deferido. O Vereador Hugo Fernandes solicitou que 

os Vereadores pudessem agilizar a tramitação dos Projetos e votarmos todos com 

tranquilidade no dia 12 de setembro, o que foi aceito por todos os Vereadores. O 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares esclareceu que os Secretários Escolares não 

recebem com a verba do FUNDEB, assim os valores devem ser inseridos no 

orçamento do Município, assim a Prefeitura não ultrapassaria o limite prudencial. 

12) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentindo de que envide esforços a fim de que seja 

realizado o asfaltamento da Rua que dá acesso ao depósito da Empresa Sol e 

Neves, próximo à Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, em Miracema. 

Deferido. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Explicações 

Pessoais. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que a partir de hoje o 

tempo do programa da rádio dos Vereadores serão divididos igualmente pela 

quantidade de Vereadores que irá participar do programa. Agradecendo a 

presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a 

próxima a ser realizada no dia 05/09/2022, às 17 horas. Nada mais havendo eu, 

Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de 
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Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores 

Vereadores presentes. Sala das Sessões, 01 de setembro de 2022.
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